

SART TILMAN POLEMIQUE

Après le FC Liège, le BC Liège?

Liège Basket va-t-il se retrouver sans terrain comme le Royal Football Club Liégeois?

“Veut-on que Liège ait un club de basket de haut niveau? Je me pose sérieusement la question. Il est clair que dans les conditions financières qui nous sont imposées, à l’essai pour six mois, ce n’est plus vivable!” Après le RFCL, Liège Basket va-t-il aussi devenir, STF (sans terrain fixe)? Giovanni Bozzi ne veut y croire mais le craint énormément.

L’exploitation actuelle du Country Hall n’est pas rentable financièrement. Rénovée à grands frais, la salle du Sart Tilman ne parvient pas à attirer les grands spectacles escomptés. Alors que la société Covadis vient d’être désignée pour le côté show business, le principal locataire actuel reste le club de Liège Basket. *“Pourtant, ce Country Hall est un très bel outil!, répète Giovanni Bozzi, directeur général de Liège Basket. Je suis conscient que nous l’occupons à quasi 75 %. Je sais que la société de gestion a l’obligation de le rentabiliser mais nous demander un effort supplémentaire de 200.000 €...”*

...C’est énorme.

“Non, c’est impossible! En plus de nous augmenter le loyer de 75.000 à 90.000 € par an, on nous compte désormais la totalité des charges et du nettoyage, tout en nous privant de la recette de cafétéria! Nous avons un budget de l’ordre de 2,5 millions d’€, tout compris. Les salaires des joueurs représentent un million d’€ brut. Aujourd’hui, le club est sain. Et ce n’est pas uniquement une équipe première. Il y a 5.000 jeunes qui tâtent du ballon orange, tous les mercredis, dans des quartiers défavorisés. Doit-on abandonner tout cela? J’espère que non.”

Êtes-vous prêt à céder de l’espace pour d’autres événements?

“Absolument! Quand on y organise la Coupe Davis, j’applaudis des deux mains. Il faudrait une vingtaine d’événements pour rentabiliser cette salle. Mais je trouve un peu fort que, lors de ce genre d’événement, on me facture, en plus de mon loyer, 40 €/h pour m’entraîner dans la petite salle annexe...”

On vous sent amer...

“Non, amoureux de mon club! Et je ne vous cache pas que je puisse envisager ma démission. Mais, par respect pour l’ex et l’actuel président, MM. Joly et Bockourt, je tente de trouver des solutions. Et surtout une réponse à la question: veut-on un club de basket de haut niveau à Liège?”

PIERRE MARTIN

Le loyer de Liège Basket

" JE PAYE PLUS QUE LES 8 AUTRES CLUBS DE D1 RÉUNIS "

Charleroi est le club le plus favorisé. Le Spiroudome lui est loué gratuitement et la cafétéria est pour le club!

Louvain paye 3.500 €/match, auquel on ajoute 1.000€ pour le parquet, 1.500€ pour le personnel et la logistique. Le club tient la buvette mais doit passer par le traiteur de la salle pour les VIP.

Pepinster paye 13.994 €/an, tout compris, or énergie des VIP et reçoit un pourcentage sur la cafétéria.

" J'ai l'impression de payer plus que les 8 autres clubs de D1 réunis! ", note Giovanni Bozzi.

Defraigne: "Un conflit Daerden - Demeyer"

Lors du dernier conseil communal de Liège, Christine Defraigne (MR) a interpellé le bourgmestre Willy Demeyer sur le sujet. " C'est un grand amateur de basket, il m'a dit être conscient du dossier et qu'on verrait bien comment il allait évoluer...

Plus grave, le 9 mars, j'interpellais le ministre des Sports à la Communauté concernant le sort réservé au Basket club de Liège actuellement hébergé au Country Hall. Club actuellement en proie à de lourdes difficultés financières dues au lourd loyer qui lui est demandé. Michel Daerden me répondait que le Club pouvait aller voir ailleurs! Je crains que, comme pour le RFCL, un nouveau club sportif qui fait la renommée de notre région, soit la victime du conflit qui oppose MM. Daerden et Demeyer. Triste pour les jeunes sportifs et les contribuables! "

P.M.